



## PSIM YOGYAKARTA VS PSMS MEDAN

# Momentum Kuasai Puncak Klasemen

**YOGYA (KR)** - PSIM Yogyakarta bertekad meraih poin penuh saat menjamu PSMS Medan pada laga kedua babak 12 besar Liga 2 Grup X di Stadion Mandala Krida, Jumat (12/1) sore. Kemenangan akan mengantarkan 'Laskar Mataram' ke puncak klasemen sementara, memperbesar peluang lolos ke empat besar.

Pelatih PSIM Yogyakarta, Kas Hartadi kepada wartawan di Wisma PSIM, Kamis (11/1) mengatakan, pertandingan melawan PSMS merupakan laga yang penting untuk bisa dimenangkan timnya demi mengejar tiket lolos ke babak empat besar. "Pertandingan besok (hari ini) adalah pertandingan penting. Kami main *home* pertama pada babak 12 besar, jadi kami targetkan untuk meraih kemenangan," tegasnya.

Jika dalam laga kontra PSMS ini Hariono dan kawan-kawan mampu meraih kemenangan, PSIM akan memuncaki klasemen sementara Grup X de-

ngan 4 poin. Hasil imbang 1-1 melawan tuan rumah Semen Padang pada laga pertama, jelas menambah kepercayaan diri seluruh penggawa tim untuk meraih hasil maksimal saat bertanding di hadapan pendukung sendiri.

Demi mengamankan kemenangan, Kas Hartadi mengaku telah menyiapkan anak asuhnya baik dari sisi teknik, fisik hingga strategi. "Kami siap buat besok baik fisik, mental dan strategi. Semoga bisa memberikan yang terbaik, karena target kita lawan PSMS adalah menang," tegasnya.

Terkait gambaran ke-

hadapi dan evaluasi dari hasil laga perdana kontra Semen Padang, pelatih asal Solo ini akan mewaspadai semua lini dari tim lawan. Satu gol yang bersarang ke gawang Pancar saat bertemu Semen Padang FC lalu menurut Kas Hartadi, juga sudah dievaluasi dan kelemahan yang terlihat langsung diperbaiki agar tak lagi terjadi.

"Kita akan fokus hadapi Medan dulu. Kesalahan di laga sebelumnya yakni kebobolan lewat *set piece* sudah kami evaluasi dan kami perbaiki, jadi kita targetkan bisa menang. Baru setelah itu kita akan pikirkan laga-laga selanjutnya, termasuk lawan Persiraja Banda Aceh. Kami ingin selalu fokus di setiap pertandingan karena kami ingin menang di setiap laga," paparnya.



KR-Dok PSIM

**Penyerang PSIM Yogyakarta, I Nyoman Sukarja akan kembali diandalkan untuk membobol gawang PSMS Medan.**

Sementara pelatih PSMS Medan, Miftahuddin Mukson juga menca-

nantangkan kemenangan dalam laga ini. Kegagalan

meraih hasil maksimal di laga pertama kontra Persiraja Banda Aceh membuatnya ingin mempersembahkan kemenangan di laga tandang ini.

"Persiapan sudah kami lakukan untuk laga away ini, mudah-mudahan bisa main maksimal," tegasnya. (Hit)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005